

L'armure de Dieu : le casque du salut et l'épée de l'Esprit

« Prenez aussi le casque du salut, et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu » (Éphésiens 6:17).

Paul devait connaître le casque impérial romain. Il était conçu pour protéger l'ensemble de la tête. Dieu nous sauve corps, âme et esprit. Son salut englobe tous les aspects de notre vie. Paul a décrit précédemment la bataille spirituelle dans laquelle nous nous trouvons. Il voulait que ses lecteurs fassent l'expérience, comme lui, de la puissance de délivrance du Seigneur dans cette bataille en prenant « le casque du salut ». Il insiste sur l'importance de vivre jour après jour dans la connaissance et l'application conscientes du salut de Dieu. En 1 Thessaloniens 5:8, Paul ajoute une dimension supplémentaire au casque. Il nous encourage à vivre à la lumière du retour de Christ lorsqu'il écrit qu'il faut se revêtir « pour casque, de l'espérance du salut ». Tout comme le casque entourait et protégeait la tête d'un soldat, le salut que nous avons en Jésus Christ nous entoure et nous protège.

Ceci est vrai en ce qui concerne le péché. Nous nous rappelons souvent que nous sommes sauvés de la peine (le passé), de la puissance (le présent) et de la présence (l'avenir) du péché. C'est également vrai en ce qui concerne les circonstances auxquelles nous sommes confrontés. Paul écrit dans 2 Timothée 4:17-18 : « et j'ai été délivré de la gueule du lion. Le Seigneur me délivrera de toute mauvaise œuvre et me conservera pour son royaume céleste. À lui la gloire, aux siècles des siècles ! Amen ». L'apôtre a fait l'expérience de la délivrance d'un danger immédiat, et il a cru que Dieu le délivrerait de dangers futurs. Cette expérience et cette foi ont suscité l'adoration de son cœur : « À lui la gloire, aux siècles des siècles ! Amen ». Dieu se réjouit de sauver. Tout comme le soldat plaçait son casque sur sa tête au début de son service, Paul nous encourage à avoir une foi totale dans la puissance salvatrice de Christ alors que nous vivons pour Lui jour après jour.

Le casque protège la tête, qui représente notre esprit. En Luc 24:27, le Seigneur Jésus « commençant par Moïse et par tous les prophètes, leur expliquait, dans toutes les écritures, les choses qui le regardent ». Puis, au verset 45, il « leur ouvrit l'intelligence pour entendre les écritures ». Notre esprit gouverne nos pensées, nos attitudes, nos paroles et nos actions. Paul illustre le lien entre l'armure que nous portons et l'arme que nous tenons, l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu. La parole de Dieu, avant tout,

révèle Christ à nos cœurs et forme ensuite l'esprit du Christ en nous. Cela inclut l'humilité de l'esprit de Christ dont Paul parle dans Philippiens 2 et l'esprit d'obéissance qui se réjouit de faire la volonté de Dieu : « Voici, je viens, pour faire, ô Dieu, ta volonté » (Hébreu 10:7). Dieu nous a sauvés pour que nous exprimions la ressemblance avec Christ, et nous sommes équipés pour appliquer la parole de Dieu en toutes circonstances. La parole de Dieu est vivante et opérante (Hébreux 4:12) et le Saint Esprit l'applique à nos cœurs et à nos esprits pour que nous suivions Christ dans une foi obéissante et que nous témoignions de Lui : « Ainsi donc, mes bien-aimés, de même que vous avez toujours obéi, non seulement comme en ma présence, mais beaucoup plus maintenant en mon absence, travaillez à votre propre salut avec crainte et tremblement : car c'est Dieu qui opère en vous et le vouloir et le faire, selon son bon plaisir » (Philippiens 2:12-13).

Gordon D Kell